

Le livre que vous tenez, mon cher enfant, est un de ces exemplaires. Vous pouvez donc, si vous voulez, commencer par la page suivante. —

Mais j'oubliois presque de vous dire ce qui donna lieu à cette histoire. — Une belle soirée d'été le petit Théodore dit au père de famille: » Mon père, raconte-nous donc quelque chose ce soir. « » Volontiers, répondit le père; mais il seroit dommage de ne jouir d'une aussi belle soirée que par la fenêtre. Sortons et allons nous asseoir sur la verdure. «

» Oh, c'est charmant, c'est charmant! « s'écrièrent-ils tous; puis ils quittèrent la maison en sautant et courant.